

El Teatro Cervantes presenta 20 obras con la actriz María Galiana, monólogos, magia, música y actuaciones infantiles

19/12/2024



Presentación de la programación del Teatro Cervantes | Nando Verdú.

El concejal de Cultura del Ayuntamiento de Petrer, Fernando Portillo, ha presentado esta mañana la programación del Teatro Municipal Cervantes para los primeros meses del próximo año, que incluye un total de 20 espectáculos de diferentes disciplinas artísticas. Entre las principales novedades destacan tres tipos de abonos que permitirán a los espectadores habituales disfrutar de descuentos del 20% y butacas preferentes. "Queremos premiar la fidelidad de quienes apuestan por nuestra programación y animar a más vecinos a

participar", ha subrayado Portillo. Las entradas y abonos se ponen a la venta a partir de mañana a las 10:30 horas. Destaca la visita de María Galiana, conocida por su papel de Herminia en Cuéntame.

La programación, que abarcará desde finales de enero a mediados de abril, incluye una gran variedad de propuestas: conciertos, espectáculos infantiles, monólogos, ciclos de magia y obras teatrales, entre otros. Portillo ha destacado que "este cuatrimestre traerá

actuaciones de gran calidad y diversidad, pensadas para todos los públicos".

La programación arrancará el domingo 26 de enero con un concierto de música festera a cargo de la **Banda de Castalla**, aplazado en noviembre debido a la DANA. En febrero tendrá lugar un tributo sinfónico a "**El Señor de los Anillos**", con una orquesta de 90 músicos, mientras que en abril se celebrará el tradicional concierto de música festera de la **Asociación Musical Virgen del Remedio**. Dos espectáculos infantiles también figuran en la agenda: "El Pirata Drilo" (2 de febrero) y "QB" de JM Gestión Teatral (2 de marzo).

Una de las grandes novedades es la creación de tres abonos temáticos. El ciclo de monólogos incluye cuatro actuaciones, entre ellas "Spoiler" de Xavi Castillo (6 de febrero) y "Fabiolo Connection", con "El Genoma del pavo" de Rafa Maza (10 de abril). El ciclo de magia se concentrará en un fin de semana (21-23 de febrero) con espectáculos como el del mago internacional de Petrer, Adrián Carratalá, y el mentalista del Circo del Sol, Ariel Altamar. El pack "Ellas", dedicado al papel de la mujer en el arte, contará con obras como "La señora Einstein", la actuación de la cantante de Petrer Mónica Pérez, presentando su nuevo disco "Musa", o la actuación de la actriz María Galiana en "La reina de la belleza de Leenane".

La programación también dará espacio a producciones locales, como el estreno de una nueva obra de San Sebastián Teatro en marzo y una adaptación de "La casa de Bernarda Alba" a cargo de "Aquí te pillo aquí teatro", dirigida por la directora y actriz local, Begoña Tenés, prevista para el 4 de abril.

Portillo ha animado a la ciudadanía a aprovechar esta amplia oferta cultural y ha destacado que "los abonos también son una excelente opción de regalo para estas Navidades, regalando experiencias y cultura". "Queremos que el Teatro Cervantes siga siendo un punto de encuentro para la cultura y el ocio en Petrer", ha concluido.

Esta es la programación.

Abonos:

Magia: Jorge Astyaro + Adrián Carratalá + Aryel Altamar = 36 euros - 27 euros en butacas preferentes (Compra solo hasta el 7 enero)

Comedia: Xavi Castillo + Wotomami + Fabiolo Conection = 30 euros - 24 euros en butacas preferentes (Compra hasta el 31 de enero)

Ellas 8M: La mujer de Eninstein + Mónica Pérez (Musa) + Victoria viene a cenar + La reina de la belleza de Leenane (María Galiana) = 41 euros - 34 euros (Compra hasta el 31 de enero)

Los abonos a la venta a partir de mañana día 20 de diciembre en la página web del Ayuntamiento de Petrer. Taquillas abiertas todo los martes y jueves (excepto Nochebuena y Nochevieja).